

# 空は青々

校長室だより 令和6年12月17日 NO. 29 校長 高橋 理香

## 子どもたちと地域を結ぶ「ことばのギフトカード」受渡式

12月13日（金）に大崎市社会福祉協議会岩出山支所による「児童・生徒と地域を結ぶ あったか絵手紙交流事業」の一環として「ことばのギフトカード受渡式」を行いました。これは令和2年度からスタートした5年目の事業で、本校ではこの活動を通して「地域住民や高齢者に対する尊敬の念を深め、地域社会の一員としての自覚をもって地域を愛し、進んで地域の発展に努めようとする態度を育てる」ことをねらいとしています。「ことばのギフトカード」は、本校の特色ある取組の一つであるNIE活動と連携させ、新聞のタイトルや写真などを切り抜き、思い思いの発想でカードに貼り付け、一人一人の個性が輝くオリジナルのカードに仕上げています。当日は、生徒会長をはじめとする生徒会執行部の子どもたちから、民生委員や児童委員の方々に全校生徒が作成した心のこもったカードを手渡しました。カードは、大崎市社会福祉協議会のご協力により、岩出山地域のご高齢の方々に届けられます。12月20日（金）には、代表生徒が地域（今年度は池月・真山地区）を訪問し、実際に手渡しによる交流も予定しています。



【当日の様子】